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ПРОТОКОЛ №4 

 заседания педагогического совета 

 Май,  25, 2018 

Открытие собрания: 

Собрание было объявлено открытым в 13.15 мин  26.05.2017года  в музыкальном зале детского сада, 

председателем  -  Малофеевой Е.В. 

Присутствовали: 4 человека 

Малофеева Елена Васильевна; Вчерашняя Наталья Николаевна; 

Маслова Лидия Николаевна; Бухалина Ольга Михайловна 

Пономарёва Галина Александровна  

Отсутствовали: нет 

Приглашённые: Пильщикова Татьяна Николаевна – заведующая ФАпом  

Утверждение повестки дня: 

1. О раннее принятых решениях 

2. Об итогах  мониторинга по усвоению воспитанниками общеобразовательной программы 

дошкольного образования  и  готовности выпускников к школьному обучению за 2017-2018 учебный 

год (справка) 

3. Об итогах  мониторинга  удовлетворённости родителями законными представителями 

деятельностью МБДОУ (справка по анкетированию) 

4. Об итогах  выполнения норм ГТО дошкольниками 6-7 лет МБДОУ,  

5. Об итогах проведения проверки по художественно-эстетическому развитию детей  

6. Анализ выполнения норм питания,   посещаемости и заболеваемости с января по май  2018год 

(анализ,  Пильщикова Т.Н) 

 

Повестка дня утверждена единогласно. 

По первому вопросу слушали:  

        Заведующего МБДОУ  Малофееву Елену Васильевну,  сообщила, раннее принятые решения  и 

рекомендации реализуются по мере работы МБДОУ.  

По второму вопросу слушали:  
Заведующего МБДОУ  Малофееву Елену Васильевну,  она зачитала аналитическую справку по результатам 

мониторинга качества образования по усвоению воспитанниками общеобразовательной программы 

дошкольного образования  и готовности выпускников к школьному обучению за 2017-2018 учебный год» 

(справка прилагается). Зачитала приказ по итогам мониторинга качества образования за 2017-2018год. 

Напомнила о тех трудностях, которые преодолели воспитатели при организации воспитательно-

образовательной работы с детьми: во второй половине учебного года была низкая посещаемость из-за 

вспышки ОРВИ, особенно с детьми – выпускниками. Напомнила, что дистанционные курсы по повышению 

квалификации  прошли в этом году Пономарёва Г. А. и Бухалина О.М. 

Выступили: 

Маслова Л.Н. сообщила, что выпускался один воспитанник Сорокина Р. Она  освоила программу 

дошкольного образования, несмотря на неусидчивое поведение,  закончила освоение общеобразовательной 

программы  дошкольного образования  на среднем уровне  

Решили:   
Принять к сведению и исполнению рекомендации и приказ заведующего. 

Проголосовали: 5 человек, единогласно  

По третьему вопросу слушали: 

Заведующего МБДОУ  Малофееву Елену Васильевну,  она сообщила итоги анкетирования родителей. 

Довела до сведения педагогов, что родители в устной форме сообщили, что чаще хотели бы видеть на 

прогулке организованных детей (игры, соревнования ит.п.), а не самостоятельную деятельность. В целом, 
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родители удовлетворены деятельностью МБДОУ на 96%. Актуальным остаётся вопрос о переходе детского 

сада на 12 часовой режим работы. 

Выступили: 

Вчерашняя Н.Н.. сообщила, что проблема неактивных родителей остаётся актуальна как и в прошлом году. 

Они не хотят участвовать в мероприятиях детского сада, на Новогодний утренник, например, так и не 

нашли родителя на роль деда Мороза.  

Решили:   
Принять к сведению и исполнению рекомендации и приказ заведующего. 

Проголосовали: 5 человек, единогласно  

По четвёртому  вопросу слушали: 

Заведующий Малофеева Е.В. сообщила краткую информацию по  выполнению детьми 6-7 лет норм ГТО. 

Всего было 3 дошкольника. Многие дети не знают исходного положения при метании, прыжке с места. 

Предложила Масловой Л.Н. прокомментировать ситуацию по выполнению норм ГТО детьми её группы. 

Выступили: 

- Маслова Л.Н., воспитатель старшей разновозрастной группы, она дополнила, что в нашем детском саду 

разработан проект   «Навстречу ГТО!», реализация которого ведётся  с сентября 2016 года.  Дети 6-7 лет 

практически все справились с нормами ГТО, но лучшие результаты показала Бараненкова Милена. 

- Пономарёва Г.А., воспитатель младшей разновозрастной группы, добавила, что она тоже пытается с 

маленькими детьми участвовать в проекте «Навстречу ГТО», который разработан в нашем детском саду. 

Результаты не отслеживает, но визуально видит западающие стороны над которыми придётся поработать в 

течение года.  

- Пильщикова Т.Н., заведующая ФАПом,  одобрила проект. Напомнила, что сейчас важная задача – это 

здоровый образ жизни, которого так не хватает в нашем посёлке. 

Решили:   
1. Продолжить работу над  проектом «Навстречу ГТО!», и привлечь к  участию в нём всех детей и 

коллектив МБДОУ с отслеживанием результатов у старших детей и коллектива.  

2. Рекомендовать педагогам использовать в образовательном процессе, режимных моментах 

картотеки, разработки, рекомендации,  предложенные раннее. 

Проголосовали: 5 человек, единогласно  

По пятому  вопросу слушали: 

Заведующий Малофеева Е.В. зачитала справку по проверке художественно-эстетического развития детей в 

режимных моментах в разновозрастных группах. Сообщила, что эта деятельность плохо используется в 

режимных моментах, хотя дети с удовольствием рисуют, поют. Предложила активней использовать эти 

формы работы с детьми, особенно в летний период.  

Выступили: 

- Маслова Л.Н., воспитатель старшей разновозрастной группы, она дополнила, что в группе мало 

раскрасок, плохо используется гуашь. 

 - Пономарёва Г.А., воспитатель младшей разновозрастной группы, добавила, что она тоже пытается с 

маленькими детьми проводить рисование, пение. Дети с удовольствием рисуют пальчиками. 

Решили:   
1. Продолжить работу по художественно-эстетическому  развитию в МБДОУ 

Проголосовали: 5 человек, единогласно  

По шестому  вопросу слушали:   
Пильщикову Т.Н.., заведующую ФАПом,  которая сообщила, что проанализировав  посещаемость, 

заболеваемость и нормы питания за 5 месяцев, можно сказать, что нормы выполнены на 98%, это хорошо, 

но нужно стремится к 100 процентному результату, а это достижимо только в совместной работе с 

педагогами, так как не всегда педагоги знают количество детей на завтра или в течение недели, плохо 

работают с родителями, поэтому нет возможности точно заказать продукты.  По посещаемости было много 

пропусков по причине  «н», родители боялись водить детей в детский сад , чтобы не заболеть. Хотя и 

непосещающие дети тоже болели. Педагогам необходимо объяснять родителям, что даже если они и не 

посещают детский сад, то они общаются на улице,  старшие дети у многих ходят в школу и тоже имеют 

контакт между собой и заряжаются друг от друга.  

Выступили: 

- Маслова Л.Н., сообщила, что неоднократно в течение  учебного года беседовала с родителя-ми по этим 

вопросам.   

Решили:   
Принять к сведению информацию Пильщиковой Т.Н., заведующей ФАПом 

 

Окончание собрания: 

Собрание было объявлено закрытым в 14.30.  председателем собрания  Малофеевой Е.В.  

Председатель                                                                                          Малофеева Е.В. 

 секретарь                                                                                             Вчерашняя Н.Н.     


